

## *Desencuentros y crisis del turismo*

Compostela profundizó en el 2013 en la crisis de su sector turístico, que no acaba de ver un horizonte de crecimiento, al contrario que otros destinos urbanos. O la economía mejora y la demanda interna acude en auxilio del sector o el 2014 también será de números rojos. La ciudad queda en mal lugar en el balance de la patronal Exceltur: los hoteles de Santia-

go generaron 26 euros por habitación disponible el año pasado —la media estatal es de 47,5— con una caída del 4,9 % respecto al 2012, y un retroceso de 3,9 puntos del empleo turístico en el mismo período. La ruptura entre el Concello y Hostelería Compostela no ayuda a planificar estrategias y la no participación de la asociación en el clúster gallego del sector, tampoco.